



Am Sonntag, den 17. Juni 2007 fand die 100-Jahr-Feier der Vorarlberger Pfadfinder und Pfadfinderinnen im Reichenfeld in Feldkirch statt. Alle Pfadfindergruppen des Landes schafften es an diesem Tag ein buntes, reichhaltiges Programm für jedes Alter auf die Beine zu stellen. Der Programm- und Verpflegungsbereich war in die 5 Kontinente aufgeteilt - man konnte sich also quer durch die Welt spielen und essen. Wir waren im Kontinent Afrika und gestalteten gemeinsam mit den Gruppen Rankweil, Nüziders, Alberschwende und Feldkirch das "afrikanische" Rahmenprogramm und die Verpflegung. [Fotogalerie](#)